







23.08.23

An BA-Geschäftsstelle West Landsbergerstr. 486

81241 München

Ausgezeichnetes Laim

Der Bezirksausschuss Laim plant, Menschen für ihr herausragendes Engagement für Laim und für unsere Bürgerinnen und Bürger auszuzeichnen.

Es soll ein Konzept erstellt werden. In diesem Konzept werden die Kriterien benannt, anhand derer die Auszeichnungen vergeben werden. Es regelt die Zusammensetzung des Gremiums, das über die einzelnen Auszeichnungen entscheidet. Das Konzept enthält außerdem Aussagen zum Namen der Auszeichnung, zum zeitlichen Rhythmus der Vergabe und ggf. zu Gratifikationen, die mit der Vergabe verbunden sind.

Mit beteiligt werden sollen folgende Organisationen (diese Liste ist noch nicht final): Bezirksausschuss Laim Kirchen Sportverein Vereine Wohnungsgesellschaften Seniorenvertretuna Geschäftsleute ASZ Jugendzentrum

Begründung:

Polizei

Einzelne Bürgerinnen und Bürger engagieren sich in so hohem Maße für die Belange des Stadtbezirkes, dass eine besondere Auszeichnung angebracht ist, um ihnen die gebührende Anerkennung zu erweisen. Eine solche stadtteilbezogene Auszeichnung existiert bislang nicht. Andere, bereits bestehende Auszeichnungsmöglichkeiten. wie z.B. "München leuchtet" setzen voraus, dass sich die zu würdigenden Verdiensteüber Stadtbezirksgrenzen hinaus beziehen und haben somit eine andere Personengruppe zum Ziel als die hier im Antrag angesprochene.

Alexandra Gaßmann Dr. Oliver Jennissen Carsten Kaufmann Martin Beier

CSU Fraktion **FDP** Fraktion SPD Fraktion Grüne Fraktion

Initiative